



Renouvellement de la profession religieuse des vœux

QUEZON CITY, Philippines - Le 1er août 2023, à 17h00, un événement mémorable a eu lieu à la chapelle de la maison de la Délégation SMM alors que la communauté religieuse se réunissait pour célébrer le renouvellement des vœux sur le mémorial de Saint Alphonse de Liguori. Dirigé par le P. Norwyn V. BAYDO, SMM, et accompagné d'autres prêtres montfortains, la cérémonie a eu une profonde signification spirituelle pour tous les participants.

La chapelle était remplie d'une atmosphère de révérence lorsque les scolastiques Harold Anthony MONTOYA, SMM, Lord Ansel Glenn BONGCAS, SMM et Christopher MEJIA, SMM ont renouvelé leurs vœux religieux de pauvreté, de chasteté et d'obéissance. Leur réaffirmation d'engagement a marqué une étape essentielle dans leur cheminement de dévouement à Dieu et à la mission montfortaine.

Étaient présents à l'occasion les novices et les pré-postulants, qui ont témoigné de ce moment important dans la vie de leurs confrères. La présence de bienfaiteurs et de bienfaitrices bienveillantes, ainsi que des familles et des amis des scolastiques, a ajouté au soutien et aux encouragements ressentis par la communauté religieuse.

Après la messe solennelle, un dîner chaleureux et joyeux a réuni tous, favorisant un sentiment de camaraderie et de fraternité entre les personnes présentes. La célébration de la soirée a servi de témoignage de l'unité et de la force de la communauté SMM, alors qu'ils continuent à vivre leur mission commune de service et de dévotion dans l'esprit de Saint Louis-Marie de Montfort.

Gloire à Dieu seul par Marie !